

La droite tomblainoise qui était en sommeil depuis plusieurs années se réveille avec agressivité. Un tract est en cours de distribution ce vendredi en fin d'après-midi, insultant, agressif vis-à-vis d'Hervé Féron. Ce tract utilise les arguments du Livre Blanc d'André Rossinot, il n'est que calomnies. C'est un tract photocopié noir sur blanc, sans mentions légales, sans imprimeur, sans signature. C'est donc de fait illégal mais de plus une grande lâcheté.

Il y a une quinzaine de jours, un journaliste de l'Est Républicain m'avait appelé pour me demander si j'accepterais un débat avec André Rossinot entre le premier et le deuxième tour des élections municipales. J'avais immédiatement dit oui et le journaliste avait rajouté « mais il faudra qu'André Rossinot l'accepte »... Il y a quelques jours, un autre journaliste de l'Est Républicain m'a contacté pour que je confirme que j'étais toujours d'accord pour ce débat, j'avais confirmé mon accord. Hier soir, ce journaliste m'a laissé un message sur mon répondeur téléphonique pour me dire qu'André Rossinot refusait ce débat, qu'il refusait catégoriquement tout face-à-face avec Hervé Féron.

Il n'y aura donc pas de débat jeudi entre 10h et midi comme prévu, par contre je serai sur le plateau de France 3 dimanche soir de 21h15 à 22h. J'avais cru comprendre que j'aurais en face de moi André Rossinot, je ne sais pas vraiment comment cela va se passer ?

Je trouve que c'est vraiment dommage pour la démocratie car depuis de trop nombreuses années, André Rossinot se met en situation de maîtriser systématiquement l'ordre du jour. Il préside, il dirige, c'est lui qui décide de quoi on parle, c'est lui qui attribue la parole, c'est lui qui décide de ne pas la donner, de prolonger la discussion ou de l'interrompre. Avec la perspective enfin d'un débat public, cela m'aurait donné l'occasion de poser un certain nombre de questions très importantes. Cela ne sera pas possible, dommage pour la démocratie.

Avant que de fermer ce blog pour 2 jours, je vous donne rendez-vous sur France 3 Lorraine dimanche soir de 21h15 à 22h.

Hervé FERON